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第７９１回教育委員会会議録 

日時 

平成２９年６月２１日（水）午後１時３０分 

 

場所 

御殿場市役所 東館２階２０２・２０３会議室 

 

出席者 

１番 教育長 勝又 將雄 ２番 委員 勝又 英和 

３番 委員 福島 東 ４番 委員 芹澤 えつ子 

５番 委員 勝又 綾子 ６番 委員 佐藤 朋裕 

 

陪席者 

教育部長  教育総務課長  

学校教育課長  社会教育課長  

学校給食課長  学校給食課課長補佐  

学校教育課副参事  社会教育課課長補佐  

 

事務局 

教育総務課副参事  教育総務課主事  

 

議事 

御教議第２８号 御殿場市立図書館協議会委員の委嘱又は任命について 

御教議第２９号 社会教育指導員の任命について 

御教議第３０号 平成２９年度就学援助について 
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開会 

教育長 

よろしくお願いします。 

私の主張発表大会で、子ども達の発表した姿を見ていまして、特に学力テストのような頭

の偏差値といいますか、そういうものと比べて心の偏差値も育っていて、望ましい方向に流

れているなと気がしながら、聞かせてもらいました。 

新３学期制度に移行して、あと１か月ぐらいで１学期が締めくくりをする時期となりまし

た。小学校ではプール開きが終わって水泳が始まったり、中学校では中体連の地区大会が始

まったりしているので、そちらの成果の報告を受けている状況にあります。 

本日は委員全員の出席をいただいておりますので、委員会は成立いたします。ただいまよ

り、御殿場市教育委員会６月定例会を開会いたします。 

本日の委員会は、お手元に配布しております日程により進行いたしますので、ご了承願い

ます。 

それでは会議録署名人の指名を行います。教育長の指名により決定することにご異議ござ

いませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

ご異議がないようですので、こちらから指名いたします。６番委員と２番委員にお願いい

たします。 

次に会期でありますが、本日１日間といたします。 

なお、定例会終了後、委員会協議会を開催いたしますので、よろしくお願いします。 
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教育長報告 

５月２３日 来客対応（駿東地区教育協会理事長） 

 社会教育委員会 

 来客（御殿場市校長会長他） 

 

教育長 
社会教育委員会が行われました。生涯学習や社会教育の違いを含めた挨拶をしましたが、

新しい委員が入っていましたが、後ほど報告があると思います。 

 

５月２４日 来客（出版社） 

 来客（前社会教育指導員） 

 園長会 

 

５月２７日 ノーベル賞 天野教授講演会（ロータリークラブ主催 教育監代理出席） 

  

５月２９日 部長連絡会 

 定例記者会見 

 来客 

 

５月３０日 部内打ち合わせ 

 来客 

 御殿場市小山町暴力追放協議会 

 市議会一般質問割り振り会議 

 

５月３１日 教頭人事評価面接（全１６校） 

 

 教育長 
教頭の人事評価面接を終日行った。校長と教頭は、教育長と教育監で面接をしているとい

う状況です。 

 

６月１日 試験委員会 

 神山幼稚園公開保育（所用により欠席） 

 

６月２日 社会教育委員辞令交付式 

 校長人事評価面接（全１６校） 

 

 教育長 
こちらは校長の人事評価面接を行いました。 
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６月３日 御殿場市特別支援学校運動会 

 

 教育長 
今年度初めて知的障害と肢体不自由に分けて、会場を変えて実施しました。開会式を２回

やったことになります。今年は試行だということでしたが、肢体不自由の車いすの子ども達

は外での運動は厳しいところがあって、体育館の運動会を見ているとそちらの方が良いのか

なと感じました。これは校内でまた検討するとのお話でした。 

 

６月４日 市子連親と子の写生大会表彰式 

 

教育長 
樹空の森で写生大会を行っての作品表彰でしたが、昨年に比べると少し数が減った気がし

ますが、色々な事情があったのかもしれません。中学生の参加が、中体連の関係でどうして

も少ない感じがします。 

 

６月５日 部長連絡会 

 来客（市議会議員） 

 

６月６日 部内打ち合わせ 

 校長会（東小） 

 

教育長 
 別添で、校長会と教頭会での指示事項が記載してありますので、どんな内容を発信してい

るのかというのを、またご覧いただければと思います。校長会では学校経営の視点で、教頭

会では学校運営の視点で話しています。 

 

６月７日 百年の計 富士山に緑を返そう運動 

 ＧｏＧｏＦＭ取材 

 通夜 

 

教育長 
 ライオンズクラブ主催で行われましたが、西中学校２年生を含めて総勢２８０人ぐらい

でした。例年３００人を超しますが、母体である西中学校生が二桁しかいないので減って

しまったという状況です。バッコヤナギとフジアザミを植えていますが、今年はバッコヤ

ナギが上手く成長していなくて、いつもの半分ぐらいで８００本しか植えられなかった。

毎年参加して思うことは、植えたものが定植しているのは１割ぐらいで、９割は厳しい状

況というのが実感にあります。かなり苦戦しながらもやっているという状況です。 

 同じ日の午後にＧｏＧｏＦＭの取材がありましたが、子ども条例行動計画について取材

に応えたのが先週報道されました。 
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６月８日 教頭会 

 市議会 

 結核予防対策委員会（所用のため欠席） 

 

６月９日 ステップワン職員研修 

  

教育長 
早朝６時４０分からの職員研修会でしたが、福祉の関係と教育の関係の両方から話すこと

ができればいいなと思っていましたが、早朝からだとそれなりの準備をしなければならない

中で、４０分ぐらいお話してきました。 

 

６月１０日 地元遺族会慰霊祭・追悼式 

 私の主張発表会 

 

教育長 
 私の主張発表大会は、小学校６年生と中学校３年生が発表しているが、これは学力テス

トと同じ学年です。双方見てもらうのには、ちょうど良いのかなと思います。 

 

６月１１日 富士岡地区文化祭 

 

教育長 
富士岡地区は熱心なものですから、作品の数もそうですが、大変素晴らしいものがありま

した。 

 

６月１２日 部長連絡会 

 来客（市議会議員他・学校の栽培教育への協力） 

 ホストタウン推進協議会 

 全国ソフトボール大会出場表敬訪問 

 

６月１３日 部内打ち合わせ 

 

６月１４日 御殿場市小山町授業研修会 

 

教育長 
原里小学校の１年生の道徳を見させてもらいました。意図的に、小学校１年生の幼稚園と

保育園から受け止める子どもたちの適用の姿に力を入れていますが、なかなか大変なものが

あります。 
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６月１５日 御殿場市議会二日目 

６月１６日 固定資産評価審査委員会・辞令交付式 

 御殿場市議会三日目 

 

教育長 
市議会の一般質問が二日間ありました。 

 

教育長 
校長会と教頭会の指示事項を見ていただきたいですが、このような内容で発信しています。

校長先生はこれを受けて学校経営の指針を出しており、教頭先生は教員の要として動く運営

のトップなので、具体的な内容を話しています。 

 

報告は以上です。 
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議事 

教育長 

それでは、はじめに当局から一言お願いします。 

 

教育部長 

改めましてこんにちは。６月７日に梅雨入りして、昨日までは非常にずっと良い天気でし

たが、今日はあいにくの雨ということで、委員の皆さんはお足元の悪い中でありがとうござ

います。 

また、６月１０日行われました私の主張発表大会にはご臨席いただいて、小学生と中学生

共に内容が非常に素晴らしく、来年は第四十回大会の記念大会になりますが、もっと多くの

市民の方に来ていただけるような方策を考えたいと思っています。 

先ほどもありましたが、議会質問の関係について後ほど概要説明させていただきます。教

育長からもありましたが、御殿場小学校の新プールの披露が行われて、これからは６月２９

日に朝日小学校の新プールの披露が行われます。新しいプールで子どもも喜んでいると思い

ます。 

本日は、議案が３件、協議報告事項が２件、その他３件、プラスアルファがありますので、

よろしくお願いいたします。 

 

教育長 

それでは、議事に入ります。 
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御教議第２８号 
御殿場市立図書館協議会委員の委嘱又は任命について 

教育長 

それでは、御教議第２８号「御殿場市立図書館協議会委員の委嘱又は任命について」を議

題といたします。 

 

社会教育課長 

それでは、ただ今議題となりました御教議第２８号「御殿場市立図書館協議会委員の委嘱

又は任命について」につきまして、ご説明いたします。議案書 3 ページをご覧ください。 

御殿場市立図書館協議会委員は、図書館の運営に関し館長の諮問に応ずるとともに図書館

奉仕について館長に意見を述べるため、御殿場市立図書館条例第７条に基づきまして委嘱又

は任命するものです。委員は１０人以内、任期は平成２９年４月１日から平成３１年３月３

１日までの２年間となっております。この度、委員１０名の委員への委嘱又は任命につきま

してご協議をお願いするものです。 

新任委員は、５番、６番、７番、８番の委員となります。以上で、説明を終わらせていた

だきます。よろしくご審議のほどをお願いします。 

教育長 

ただいま、御教議第２８号について内容説明がなされましたが、本案について質疑を求め

ます。 

 

教育長 
質疑も無いようですので、本案を原案どおりに承認することにご異議ございませんか。 

  

（異議なし） 

 

教育長 

ご異議がないようですので、御教議第２８号「御殿場市立図書館協議会委員の委嘱又は任

命について」を、原案どおり承認することに決しました。  
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御教議第２９号 
社会教育指導員の任命について 

教育長 

続いて、御教議第２９号「社会教育指導員の任命について」を議題といたします。 

 

社会教育課長 

それでは、ただいま議題となりました御教議第２９号について内容説明をさせていただき

ます。議案書の５ページをご覧ください。 

社会教育指導員は、社会教育の振興を図るため、御殿場市社会教育指導員設置規則により、

設置しているものです。社会教育に関する専門的知識、指導技術を有する者から教育委員会

が任命することとなっております。平成２９年度から任命につきましては、平成２９年３月

２１日にご承認をいただいておりましたが、該当の指導員が体調不良に伴いまして、５月３

１日付で辞退届が提出されました。そこで、新たな方の任命について、協議をお願いするも

のです。 

後任につきましては、５番です。図書館運営を主に担当していただく予定になっておりま

す。任期につきましては、平成２９年６月１日から平成３０年３月３１日となっております。 

説明は以上となります。ご審議の程よろしくお願いします。 

教育長 

ただいま、御教議第２９号について内容説明がなされましたが、本案について質疑を求め

ます。 

 

教育長 
質疑も無いようですので、本案を原案どおりに承認することにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

教育長 

ご異議がないようですので、御教議第２９号「社会教育指導員の任命について」を原案ど

おり承認することに決しました。 
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御教議第３０号 
平成２９年度就学援助について 

教育長 

それでは、御教議第３０号「平成２９年度就学援助について」を議題といたします。本案

については秘密会といたしますので、関係者以外は退席願います。 

 

（秘密会） 

 

教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

 

学校教育課長 

ただいま議題となりました、御教議第３０号につきまして、内容説明をいたします。 

 

（内容説明） 

 

学校教育課副参事 

それでは、具体的な内容につきましてご説明申し上げます。 

 

（内容説明） 

 

以上で内容説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

教育長 

ただいま、御教議第３０号について内容説明がなされましたが、本案について質疑を求め

ます。 

 

（質疑） 

 

教育長 

他に質疑も無いようですので、本案を原案より一部修正のうえ承認することにご異議ござ

いませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

ご異議がないようですので、御教議第３０号「平成２９年度就学援助について」を原案よ

り一部修正のうえ承認することに決しました。 
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その他・閉会 

教育長 

それでは、秘密会を解き会議を続行します。 

各委員の方から、一言をいただきたいと思います。 

 

各委員より 
・６月は環境月間で、御殿場市ではごみ減量に努めていて、各地区でもそれぞれの環境に

見合った催しものを開催しています。このような状況で、子どもにもぜひ参加してもらいた

いと思い、高根地区の学校長にお願いしたところ、クリーンアップ大作戦では、小学校４年

生全員に参加していただきました。作業後は、学校給食を食べさせていただき、大人も楽し

みながら行っている。 

・６月１０日の私の主張発表会に出席させていただきました。子どもたちが一生懸命練習

してきたことが伝わる中でもったいないと感じたのは、来場された方々ほとんどが来賓の

方々であったことでした。せっかく市民会館の大ホールという大きなステージで勇姿を見せ

ていただいているので、来年は近所の子どもにも声をかけていきたいと思います。 

・学校教育課の副読本『富士山のように』にも使用されていて、夢創造事業や子ども条例

行動計画などにも使われている切り絵を、地区でやっていただきました。 

・子どもの見守り隊など地域の方々も活動を頑張っている。その方々いわく、一言声をか

けていただけるだけでも嬉しいとのことで、学校の先生方は声をかけてくださるので、学校

の配慮について感謝しています。 

・学校によっては、家庭訪問は希望制となっています。家庭訪問は、先生と家庭のコミュ

ニケーションのスタートラインになっているので、ぜひこの家庭こそお話したいなという家

庭が希望しない場合もあるし、若手の先生では保護者のコミュニケーションが不得手という

先生もいると思うので、できる限り全児童生徒対象で行ってもらいたいと思います。 

 

 等の発言 

 

教育長 

皆様、ありがとうございました。 

それでは他に無いようですので、以上をもちまして御殿場市教育委員会６月定例会を閉会

といたします。 

 

 午後２時００分閉会  
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会議録署名人 

 

上記のとおり相違ないことを証明するため署名する。 

 

 

 

 

 

 

 

６番委員                 

 

 

 

 

 

２番委員                 


